

„Begegnungen zwischen Menschen und Kunst“

Die Vereinsmacher Vereine und Vereinsleben haben in Rottweil einen hohen Stellenwert. In unseren Sommerinterviews rücken wir Mitglieder mit ihren Aufgaben in den Fokus. Heute: Christine Welsch vom Forum Kunst Rottweil.

ROTTWEIL. Rottweil hat eine große Vereinsvielfalt, die vom Sport- bis zum Kulturbereich ein weites Feld abdeckt. Viele Mitglieder und Ehrenamtliche sind in unterschiedlichen Bereichen tätig. Was bedeutet für sie das Ehrenamt? Warum engagieren sie sich? Was kann ein Verein bieten?

In welchem Verein sind Sie und was ist Ihre Aufgabe?

Ich bin im Beirat von Forum Kunst.

Wie lange sind Sie bereits dabei?

Ich bin Mitglied seit 2011 und im Beirat seit 2019.

Was waren die Gründe in

einen Verein einzutreten. Und warum in den Kunstverein „Forum Kunst Rottweil“?

Schon während meines Studiums habe ich immer wieder im Forum Kunst mitgeholfen. Dadurch ist mir das Forum ans Herz gewachsen. Deshalb wollte ich mich auch, als klar war, dass mich mein Privatleben wieder zurück in die Heimat führt, dort ehrenamtlich engagieren.

Was bedeutet für Sie das Forum Kunst?

Das Forum Kunst ist für mich ein besonderer Ort. Ein Ort, an dem ich mich wohl fühle und der für mich ein Ort der Begegnung ist, an dem Begegnungen

zwischen Menschen, aber auch zwischen Menschen und der Kunst entstehen.

Was gefällt Ihnen?

Mir gefällt besonders die Vielfalt an Künstlern und Kunstwerken, die man erlebt. Es ist stets ein neues Erlebnis, wenn man das Forum betritt und die Räumlichkeiten anders genutzt und interpretiert werden.

Was macht das Vereinsleben aus?

Für mich macht das Vereinsleben vor allem der Austausch, das gemeinsame Planen, Organisieren und Durchführen von Veranstaltungen aus.

Warum ist es wichtig, dass



Das Forum Kunst in Rottweil ist Christine Welsch ans Herz gewachsen. Foto: Schmidt

sich junge Leute engagieren?

Nur durch Zuwachs von jungen Menschen kann ein Verein weiterleben und somit etwas zur Kultur in Rottweil beitragen. Für mich ist das Forum eine

grundlegende Institution für die kulturelle Bildung in Rottweil und darüber hinaus.

Das Gespräch führte Stefanie Siegmeier